

# ASPIRASI WARGA

## Logistik Telah Lengkap, Hasbullah Alqomar: Pendistribusian Mulai Dari Daerah Terjauh dan Tersulit

JIS Sumbar - [SOLOK.ASPIRASIWARGA.COM](https://SOLOK.ASPIRASIWARGA.COM)

Jan 27, 2024 - 23:59



SOLOK - Ketua KPU Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Hasbullah Alqomar menyebutkan bahwa seluruh logistik penunjang pelaksanaan Pemilihan Umum (Pemilu) serentak tahun 2024 telah lengkap di Gudang penyimpanan, Jorong Kajai, Nagari Koto Baru, Kabupaten Solok.

“Logistik yang lain telah di Gudang semua, seperti Kotak Suara, Bilik Suara, Segel, Tinta, dan lainnya yang dibutuhkan,” ungkap Hasbullah Alqomar.

Secara rinci dijelaskannya, selain surat suara yang telah dilakukan penyortiran dan peelipatannya, logistik yang telah tersedia diantaranya, Kotak Suara sebanyak 6.828 buah, Bilik Suara 5.440 buah, Alat Coblos 5.440 set, dan Tinta 2.720 botol.

Selain itu, Daftar Pasangan Calon Presiden dan Wakil Presiden, Daftar Pasangan Calon DPD, Daftar Calon Tetap DPR RI, Daftar Calon Tetap DPRD Provinsi Dapil Sumbar 7, Daftar Calon Tetap DPRD Kabupaten Solok, Alat Bantu Coblos Tuna Netra DPD 1360 dan Alat Bantu Coblos Tuna Netra PWP, masing-masing sebanyak TPS yang ada, 1.360 lembar. Kemudian segel sebanyak 130.793 Keping dan Segel Plastik Pengganti Gembok 35.360 buah.

Selanjutnya kata Ketua KPU Hasbullah Alqomar, terkait pendistribusiannya, pada hari pertama akan dimulai dari daerah terjauh, terluar dan tersulit, mengingat waktu dan kondisi geografis dan topografi Kabupaten Solok.

“Dalam perencanaan, pendistribusian dimulai 11 Februari 2024. Kalau kondisi memungkinkan akan dipercepat,” sebutnya.

Adapun daerah terjauh, terluar dan tersulit itu dicontokan Ketua Bawaslu Kabupaten Solok Hasbullah Alqomar, seperti Tigo Lurah, Hiliran Gumanti, dan Pantai Cermin. Kemudian dilanjutkan secara bertahap ke wilayah yang lebih dekat jangkauannya

“Dalam pendistribusian logistik ke daerah-daerah nantinya, akan dikirim secara lengkap dan dengan pengawasan dan pengamanan pihak terkait,” pungkasnya (Amel)